



本庄ロータリークラブ 週報 No.51-36

国際ロータリー第2570地区 第4グループ

第2468回 例会 2014年4月3日(木)
卓話

会長 矢島淳一 会長エレクト 萩原達夫 副会長 笠原 勝 飯塚明男 幹事巴 高志
2013~14年度国際ロータリー会長 ロン D.バートン 第2570地区ガバナー 中井眞一郎

進行:SSAチーフ 茂木 正 点鐘:午後12時30分 矢島淳一 会長 ソング:君が代 奉仕の理想

会長挨拶

矢島淳一 会長



皆さん、こんにちは。ようこそ4月の第一例会にお越しいただきました。お忙しい所ご出席いただき誠にありがとうございます。桜の花が満開となりました。心弾む季節となりましたが私たちの年度も残すところ、3カ月となりました。心引き締めて全力で全うしたいと思っていますのでご協力を宜しくお願ひ致します。

本日のお客様をご紹介いたします。行田さくらロータリークラブ会員で地区、青少年交換委員会副委員長 矢澤大和様と青少年交換学生 柳井美歌さんです。柳井さんは本庄ロータリークラブと本庄南ロータリークラブのスponサクラブのもと2012年8月19日から2013年7月12日の期間台湾で勉強してきました。台湾からは洪 巧恩さんが来日致しました。このプログラムは本人の学びと成長の機会であると共に国際友好交流の上でとても意義あるものです。昨年、立派な地区での報告を聞き本庄クラブでもお聞きしたいと思っていましたが、なかなか機会がなく本日の報告となった次第です。

ところで、次週4月11日には姉妹クラブ提携に向けての現地調査の為6名の方がフィリピンに出発いたします。ビガンクラブに到着は夜10時過ぎになる予定ですが出迎え為、待っていただけるとの事です。又、今回の訪問に対しましては、バギオクラブが大変親切に御世話していただいており助かっています。ロータリーの熱い友情を感じています。国際ロータリーの精神にのっとり国際親善を立派に果たしてこようと思っています。更に、書き損じはがきの回収が終わりました。この後、三クラブの会員の皆様には切手の購入の御協力を宜しくお願ひ致します。財源は海外の、寺子屋支援、環境保全等に使われます。一連のプログラムと事業のコンセプトは国際親善であり、国際支援であります。私たちは、自信と誇りを持って力強く取り組んでまいりましょう!改めて、皆様のご理解、御協

力をお願い申し上げ本日の会長の時間を終了致します。

幹事報告

巴 高志幹事



1.ロータリーの友4月号

2.ガバナー月信Vol.10

4月誕生・結婚祝いの会員



《誕生日》須永秀和・中島高夫・関根 貢会員



《結婚月》浅香 匡・真下恵司・三宅健吉・

横尾セツ・山本道彦・佐藤賀則・中島高夫・

福島 修・笠原 勝会員

地区・委員会報告

国際奉仕部門

金子 章委員長



日豪青少年相互訪問プログラムが行われオーストラリアの団員9名を迎え、また、日本から8名の団員がオーストラリアに訪問し無事に全プログラムが終了した事をご報告いたします。

ロータリーの友4月号紹介

飯塚章治会員



今月は雑誌月刊で、雑誌で経験を分け合おうと言う事です。RI会長のコメントとして例会に出席するのと同じにロータリーの友を読もうと言う事が書いてあります。

7ページには、世界のロータリーの友の案内が載っています。34ページには、ありがとうロータリーアン夢を叶える挑戦と言う事で、奨学金の通知が届いたという記事が載っています。後は地区大会の内容や報告等が載っています。

卓話 青少年交換委員会副委員長 矢澤大和様



先週青少年交換の子供達を連れて奈良・京都に行って参りました。しかし、柳井さんは欠席でした、もう少しで受験だそうです今一生懸命頑張っています。来年の今頃になつたらニコニコしながらもう一度本庄RCさんにこられたらいいなと思います。

青少年交換学生

柳井美歌様



皆さんこんにちは、私が行った台湾という国は日本



編集後記

第3回本庄ロータリークラブゴルフコンペが3月27日、川越市霞ヶ関カントリークラブで開催されました。

霞ヶ関カントリークラブは、2020年東京オリンピック開催ゴルフ場なのか小雨が降るなかでも参加者18名は朝一番から練習場、練習バット等にも熱が入り、プレイにもゴルフ場を堪能され楽しいコンペになりました。

金井福則・山田喜一・関根 貢

- 例会日 毎週木曜日 12:30~13:30
- 事務所 埼玉グランドホテル本庄700号
〒367-0041 本庄市駅南2-2-1
- TEL 0495-22-7522 FAX 0495-22-3571

- 例会場 埼玉グランドホテル本庄
- Eメール honjorc@themis.ocn.ne.jp
- ホームページ <http://www.globals.jp/hp/HRotary/index.html>

から3時間、日本からとってもみじかな国です。私が行った台北は一番北部に位置する地域です。台湾の広さは日本だと九州ぐらいの広さで台北から高雄まで新幹線で2時間半でいけます。台北は都会的ですが高雄は畠が多くてイメージが違いました。言語ですが私がならつていったのは北京語ですが上海語が多かったです。食事ですが日本食も多くて『うどん』なども食べておられました。お寿司とかは甘くてびっくりし台湾の食事になれるのに2週間かかりました。台湾は水道水が飲めないので浄水器で浄水して飲みます。かき氷をいただきましたらお腹にあたり1週間から2週間辛かったです。

台湾にも桜があり2月に咲きます。学校は男性の多い学校で女性は3分の1でした。また海外交換学生も多く50カ国の国から50名以上の学生がいました。

この一年間は楽しい事よりも辛い事の方が多かったと思いますが、このロータリー交換留学に行って良かったと思います。ありがとうございました。

ニコニコBOX

矢澤大和様

RID2570 青少年交換委員会矢澤です本日は、お世話になります。

矢島淳一・巴 高志・関根 貢・渋谷修身・

戸谷清一・萩原達夫・浅香 匡・竹並栄一郎・

八木茂幸・高柳育行・今泉憲治・下山正男・

茂木 聰・渋沢健司・中村 孝会員

¥16,000

出席報告

会員数	出席免除会員数	出席義務会員数	出席会員数	出席率
75名	9名	66名	39名	74.2%

次回プログラム発表

夜間例会

4月10日(木)18時30分~